

L'ACTUALITÉ EN FLASH



ÉVÉNEMENTS

Un séjour des réconciliations du 22 au 25 juin

La première édition de la célébration de l'inscription de la Champagne au patrimoine mondial de l'Unesco, pour son premier anniversaire, avait été fêtée avec une marche des réconciliation. En juin, Pierre-Emmanuel Taittinger, pré-

sident de la Mission Maisons, Coteaux et Caves de Champagne a annoncé une version élargie de cet événement. Un séjour à découvrir du 22 au 25 juin. Première nouveauté : un dîner de gala (caritatif) à Châlons-en-Champagne le 23 juin ; deuxième : un lâcher de lanternes le 24 juin à la tombée de la nuit. Enfin, trois conférences (22, 24 et 25 juin) seront organisées aux Riceys et à Reims. Avant la réédition de la marche (6, 11 et 21 km) aux Riceys. www.sejourdesreconciliations.fr

Des Nuits du champagne pour défendre l'appellation aux États-Unis

La France et la Champagne n'étaient pas représentées qu'à la cérémonie des Oscars à Hollywood fin février. Une autre délégation rémoise, tout aussi strass et paillettes, s'est rendue à la Nuit du champagne organisée à Los Angeles le 22 février. Un événement créé aux États-Unis ayant pour ambition de réaffirmer que le champagne ne vient que de la Champagne et donc de valoriser le produit dans un pays qui ne reconnaît pas encore entièrement l'appellation. Tout comme le directeur de l'office de tourisme d'Épernay, entre autres, la confrérie du Sabre d'or était sur place et a intronisé douze personnes. D'autres événements dédiés au champagne ont eu lieu, comme à Raleigh, début février, ou à Houston, le 3 mars, ou sont prévus à Miami, notamment. Informations sur www.nuitduchampagne.com